

Défi n°3

Fiche action n°8

Place aux places

Défi n°3 - Fiche action n°8

Pourquoi c'est important ?

Depuis quelques années, ce qui est particulièrement agréable à Guichen, c'est la qualité de ces espaces publics en centre bourg. Petits à petits, certaines places qui étaient autrefois occupés par les voitures se sont transformées en placettes et terrasses. On peut y prendre un café au soleil, écouter un concert en été. Les rues se sont végétalisées. Les espaces publics sont des vrais lieux de socialisation. La circulation s'est apaisée car certaines voies ont été placées en sens unique ; d'autres sont même fermées le weekend. Il est de plus en plus sympathique de venir y faire ses courses. Les pas de portes du centre ville sont de plus en plus prisés par les commerçants.

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ questionner la place de la voiture

→ choisir collectivement les espaces à transformer

→ concevoir et réaliser des espaces publics de qualité et respectueux de l'environnement :

- limiter l'imperméabilisation des sols
- végétaliser les espaces publics
- choisir des matériaux naturels et locaux

Défi n°3 - Fiche action n°8

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

